

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

Bon Dieu

Dans *Echos de Saint-Maurice*, 1905, tome 7, p. 343

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

LE BON DIEU

Que nous importent les révolutions, les luttes de l'univers, tant qu'un prêtre restera pour consacrer et nous donner Dieu lui-même ? Que nous faut-il de plus et que pouvons-nous désirer au-delà ?...

Il plaît au peuple fidèle que le bon Dieu soit tout près de lui ; il lui est doux d'avoir ce doux compagnon de voyage pour adoucir les épreuves et les fatigues du chemin. Et voilà qu'il lui a bâti une maison à côté de sa maison, qu'il lui a fait un foyer voisin de son foyer, pour venir voir, à toute heure, ce maître, ce père, cet ami. C'est le *bon Dieu* ! Il sait tous les secrets, il connaît tous les besoins, il entend tous les vœux. Là, le petit enfant apporte son frais sourire et la première prière apprise sur les genoux de sa mère. Là, la jeunesse vient au Dieu qui la réjouit et la fait fleurir dans la vertu. Mais là on vient surtout quand le cœur est plein de soupirs et les yeux de larmes ; là viennent s'appuyer tant de cœurs blessés et n'en pouvant plus de la vie ; là viennent se soulager tant de souffrances muettes et peut-être souriantes dans le monde. Ah ! lui c'est le *bon Dieu* !